



D'abord programmé pour le 03 Décembre dernier, puis repoussé au 20 Janvier, la ligue de football professionnel du Cameroun (lfpc) a de nouveau communiqué une date devant servir de coup d'envoi de la saison 2018.

Ainsi, dans une note adressée ce vendredi 26 janvier 2018 aux présidents des clubs, Thérèse Pauline Manguèle, Secrétaire général de la Lfpc dévoile le nouveau calendrier de démarrage des championnats professionnels élite one et élite two de la saison sportive 2017/ 2018. « 10 février 2018 lancement du championnat élite one, avec à l'affiche un match d'Elite one, ensuite, le 11 février, journée intégrale du championnat élite one et 17 février première journée intégrale du championnat élite two ».

Par ailleurs, le Secrétaire général rappelle que « les clubs n'ayant pas encore complété leurs dossiers administratifs et fourni les informations pour la création de leurs comptes Mobile Money , de le faire impérativement avant le lancement de la saison».

Cependant, la date choisie par la ligue de football professionnel du Cameroun (lfpc), suggère des modifications de l'affiche du match d'ouverture comme prévu au départ. A savoir, la receptrin des Astres de Douala face à Eding FC de la Lekié au stade omnisport de Limbé, car ce même week-end du 09 au 11 Février, le club champion en titre du Cameroun, va disputer son premier match des préliminaires de la ligue des champions africaine pour le compte du

match aller face à Plateau United FC du Nigéria, ici même au Cameroun.

Dès lors, le constat fait, démeure au niveau du manque de professionnalisme de l'équipe conduit par le général Pierre Semengue, ce qui crée un tord énorme à l'ensemble du football camerounais.